

- [Cinéma](#)
- [Architecture](#)
- [Travaux artisanaux](#)
- [Idées](#)
 - [Philosophie](#)
 - [Débats](#)
 - [Entretien](#)
- [Sciences & Technologie](#)
- [Diaporama](#)
- [Vidéos Culture](#)
- [Afrique](#)
 - [Actualités](#)
 - [Maghreb/Moyen Orient](#)
 - [Afrique Subsaharienne](#)
 - [Economie/Afrique](#)
 - [Sport/Afrique](#)
 - [Culture/Afrique](#)
 - [Société/Afrique](#)
 - [Science et Santé/Afrique](#)
 - [Opinions](#)
 - [Entretiens](#)
 - [Galérie](#)
 - [Musique/Afrique](#)
 - [Vidéos/Afrique](#)
 - [Galerie de photos/Afrique](#)
 - [Un oeil sur l'actu](#)
 - [Magazine](#)
 - [Afrique Hebdo](#)

jeudi, 25 décembre 2014 14:35

Israël à l'assaut du pétrole du Golan occupé!!!

• Taille de police [Réduire la taille de la police](#)

[Augmenter la taille de](#)

[police](#)

• [Imprimer](#)

• [Ajouter un commentaire](#)

IRIB- Le régime sioniste a autorisé une société israélo-américaine.....

d'effectuer des explorations et des forages sur les hauteurs du Golan syrien pour découvrir des réserves de pétrole.

Le régime sioniste a autorisé les opérations d'exploration et de forage sur les hauteurs du Golan pour piller les réserves pétrolières de la Syrie dans cette région occupée. La presse israélienne a rapporté qu'une licence d'exploitation a été attribuée à l'entreprise israélo-américaine « Genie », présidée par Effi Eitam. Cette société veut commencer tout de suite le forage au Golan. Elle a déjà choisi dix positions pour réaliser les explorations. La cour suprême du régime sioniste a annulé récemment l'interdiction des forages et des explorations pétrolières au Golan, région syrienne occupée par le régime sioniste. Pire encore, c'est le ministère israélien de l'Energie a décidé de confier à la société israélo-américaine « Genie ». Le journal économique "Globes" rapporte que le magnat des médias Rupert Murdoch fait partie des actionnaires et que l'ancien vice-président américain républicain Dick Cheney est un conseiller du projet. Le siège social de « Genie » se trouve à New Jersey aux Etats-Unis.

Les explorations pétrolières au Golan avaient été interdites à l'époque où Isaac Rabin était Premier ministre du régime sioniste. Malgré l'instabilité actuelle à la frontière israélo-syrienne, le ministre israélien de l'Energie et de l'Eau, Uzi Landau, a décidé de relancer les explorations pétrolières dans la région du Golan. « Israël doit profiter de toutes les possibilités de trouver du pétrole en Israël, afin de se libérer de la dépendance en pétrole auprès des pays arabes » a même déclaré Uzi Landau lors d'une conférence de presse.

Récemment, le président du Parlement libanais, Nabih Berri a mis en garde contre les opérations du régime sioniste pour voler les réserves du gaz naturel off-shore du Liban, mais aussi au Golan et en Palestine occupée. Selon les observateurs, le régime sioniste veut abuser la situation actuelle de la Syrie pour développer ses activités dans le Golan occupé, en pillant toutes les ressources naturelles de cette région syrienne.

Il est à noter que ces activités du régime sioniste constituent une violation flagrante des décisions de l'Assemblée générale de l'ONU qui avait demandé le 5 décembre au régime sioniste de respecter les résolutions onusiennes sur le statut du Golan, notamment la résolution 197 de 1981.

[Tweet](#)

Plus dans cette catégorie : [« Iran/monarchies arabes: le Koweït va-t-il briser la glace? »](#)

Ajouter un Commentaire